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“Esto es un tema que no es secreto, no es algo que de repente salió 
a la luz. En cualquier mesa de análisis, en cualquier mesa de café, 
de discusión, desde cualquier sector ajeno a la política todo mundo 
habla de qué es este despilfarro de dinero que se ha visto en favor 
de una u otra corcholata, es decir, los recursos que se han vertido 
son verdaderamente incalculables y que indignan, por qué porque 
había un acuerdo muy claro, consistía en que tenían que sacar las 
manos del proceso los gobernadores y el gobierno Federal. Hay 
una serie de denuncias que hemos venido recopilando, que no es 
ajeno a nadie, pero pues esto es indignante, porque ya hay una 
operación mayúscula por parte de ciertas dependencias en favor 
de Claudia y esto hay que señalarlo”. 
 
https://drive.google.com/file/d/1GFVteF3nYh4jBhkk93o7rktvAFP

V871K/view 
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